

Dr. Aqua Dwipayana Kembali Sharing Komunikasi dan Motivasi di Sumenep

Achmad Sarjono - SUMENEP.PERS.WEB.ID

Jun 9, 2022 - 13:12



SUMENEP - Pakar komunikasi dan motivator nasional, Dr. Aqua Dwipayana Sharing Komunikasi dan Motivasi di sejumlah Organisasi Perangkat Daerah (OPD) di Kabupaten Sumenep.

Di hari pertama Dr. Aqua melaksanakan sharing komunikasi dan motivasi di dua OPD yakni Dinas Ketahanan Pangan dan Pertanian (DKPP) dan Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu dan Tenaga Kerja (DPMPTSP dan Naker).

Dr. Aqua Dwipayana, mengajak segenap aparatur pemerintah di Kabupaten Sumenep agar benar-benar melaksanakan tugasnya dengan tulus dan ikhlas, sehingga manfaatnya dapat dirasakan oleh dirinya sendiri maupun orang lain.

“Pentingnya memiliki ilmu komunikasi yang baik agar dalam melaksanakan tugas

maksimal, karena jika komunikasinya baik tentu dihargai oleh orang lain,” ujarnya, Rabu (08/06/2022).

Bahkan, saat berkomunikasi terhadap orang lain jangan sampai terkesan menggurui, tetapi lakukan komunikasi dengan baik termasuk dalam melakukan pendekatan bisa menggunakan komunikasi bahasa daerah, sehingga bisa diterima baik dan lebih akrab.

Di samping itu, Dr. Aqua mengingatkan, dalam memberikan pelayanan jangan diskriminatif, namun berikan pelayanan sama kepada orang yang membutuhkan tanpa memandang status maupun penampilan. Apabila ingin dihargai dan dihormati tentunya harus menghormati orang lain.

“Termasuk di internal harus menjadi tim work bukan super star, sehingga bekerja akan semakin nyaman dan menyenangkan,” terangnya.

Hal yang penting dimiliki oleh semua orang dalam berkomunikasi dan perlu diperhatikan adalah harus menjadi orang yang respect, yakni menghormati orang lain, kemudian empathy selalu merasakan apa yang dirasakan orang lain.

Selanjutnya audible, dapat didengar dan dipahami dengan baik, clarity menggunakan kalimat sederhana secara terbuka serta humble, yakni rendah hati dan tidak sombong.

“Kemudian plus action dan consistency, yakni harus melaksanakan aksi nyata dan konsisten dalam melaksanakannya,” tandasnya.

Sementara Kepala DKPP Kabupaten Sumenep, Ir. Arif Firmanto, S.TP., M.Si., mengungkapkan, sharing komunikasi dan motivasi yang dilaksanakan dinasnyanya dengan tema “Memperkuat komunikasi dalam rangka meningkatkan pelayanan kepada para petani di Kabupaten Sumenep”, dilaksanakan guna memberikan semangat kepada para pegawai dan para Petugas Penyuluh Lapangan (PPL).

“Dengan mendapatkan sharing komunikasi dan motivasi dari Dr. Aqua Dwipayana tentunya diharapkan dapat memberikan semangat bagi kami dan para PPL dalam melaksanakan tugas,” ungkapnyanya.

Diakui Arif, melalui kegiatan tersebut akan mendapatkan wawasan dan menambah semangat baru, serta meningkatkan kekompakan antar aparatur. Apalagi di era perkembangan dunia teknologi informasi seperti media sosial yang terus berkembang.

Sementara itu, usai melaksanakan sharing komunikasi dan motivasi di DKPP, pada sesi berikutnya melaksanakan kegiatan yang sama di Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu dan Tenaga Kerja (DPMPTSP dan Naker) Kabupaten Sumenep.

Dalam sesi kedua tersebut, Kepala DPMPTSP dan Naker Kabupaten Sumenep, Dr. R. Abd. Rahman Riadi, S.E., M.Si., menyampaikan terima kasih atas sharing komunikasi dan motivasi yang dilaksanakan Dr. Aqua Dwipayana, sehingga dapat memberikan semangat dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat.

“Kami sangat berterima kasih atas sharing komunikasi dan motivasi yang disampaikan Dr. Aqua Dwipayana, semoga dapat menambah semangat kerja

lebih baik ke depan," tambahnya. (Ren, Fer)